



## Osterferienmomente der Hortkinder

Nach einem schul- und hortfreien Tag für die Kinder und einem Weiterbildungstag für die Erzieherinnen am Gründonnerstag gab es für alle ein langes, erholsames Osterwochenende in Familie. Anschließend gestalteten wir Erzieher den Kindern vier Osterferientage.

Am Dienstag starteten wir mit einem Kreativtag. Die Kinder hatten die Möglichkeit an vier Angeboten teilzunehmen: Blümchen aus Klopapierrollen gestalten, Blumenbilder mithilfe von Wattestäbchendruck und Klopapierrollen entstehen lassen, Diamond Painting und Knetteig herstellen.



Am Mittwoch ging es für die Kinder zum Reiterhof. Der Wunsch nach Reiten ist beliebt, sodass wir dies den Kindern auch in diesen Ferien wieder ermöglichen konnten. Für die anderen Kinder gab es die Möglichkeit des ausgiebigen Spielens drinnen und draußen.

Der Donnerstag war der Fahrzeugtag: Alle Kinder durften ihre Fahrzeuge von zu Hause mitbringen und auch die vom Hort fahren.

Als Wochen- und Ferienabschluss gab es eine spannende Fuchsjagd. Zehn Kinder und zwei Erzieherinnen gingen durchs Neubaugebiet und versahen ihre Route mit Pfeilen und lockten durch verschiedene Umwege auf eine falsche Fährte. Nach ca. 20 Minuten starteten die Anderen im Hort. Am Ziel (Spielplatz am Bad) angekommen versteckten die Füchse zuerst für jeden Detektiv eine Gummibärchentüte und anschließend sich selbst...kein Geräusch durfte aus dem Busch kommen, als sie sahen, dass die Detektive ihnen immer näher kamen...aber sie fanden alle Füchse und somit konnten die Kinder alle gemeinsam auf dem Spielplatz spielen und sich dann auf den Weg zum Mittagessen ins Kinderhaus machen. Die Kinder empfanden die Fuchsjagd als sehr spannend und waren mit Motivation dabei, den Weg mitzugestalten/zu durchlaufen.

**Das Team vom Integrativen Kinderhaus SPIELKISTE**

